

GOLF

Events





GOLF EVENTS LADIES TROPHY INTERNATIONAL Champions 2016 :
Marielle Coudray Huser & Béatrice de Riedmatten (Golf Club de Sion)



Les gagnants | The winners

Golf Events Ladies Trophy International 2016 Résultats | Results :

Net : 1. Marielle Coudray Huser & Béatrice de Riedmatten – 72 Points (Golf Club de Sion) ; 2. Lucienne Rouiller & Paule Perréard – 71 Points (Golf de Gruyère) ; 3. Mahula Slama Pia Mattei – 68 Points (Golf Club Vuissens).

LADY OF THE QUARTER BY CELLCOSMET

Fabienne In-Albon

Le meilleur souvenir de l'année 2016 reste sans contestation sa participation aux Jeux olympiques de Rio. Par contre, elle a dû, tout au long de cette année, lutter contre une maladie développée suite à une piqûre de tique. Fabienne a su tirer le meilleur parti de cette épreuve en apprenant à écouter son corps et en développant son mental et son visuel. La voici bientôt prête à repartir en Australie, où elle a vécu plus de deux ans pour faire ses études, avec un diplôme de gestion du sport à la clé. C'est ainsi qu'elle garde à Sydney un vaste cercle d'amis. Fabienne possède dans son sac de golf un cocktail de marques de clubs. Elle n'échangerait pour rien au monde son driver Mizuno qu'elle aime pour la précision, ni son bois 3 Bridgestone recouvert de la mascotte Lucky Luke qui l'accompagne depuis 2012. Son objectif 2017 est d'éradiquer complètement sa maladie pour faire son "come back" sur le LET. Ses fans et Cellcosmet, marque pour laquelle Fabienne est ambassadrice, lui souhaitent bonne chance ! | *Her best memory of 2016 unquestionably remains her participation in the Rio Olympics. On the other hand, she had to fight a disease throughout the year that developed from a tick bite. Fabienne knew how to make the most of this ordeal by learning to listen to her body and developing her mental and visual acuity. Now, she will soon be ready to return to Australia, where she has lived for more than two years, in order to study for a diploma in sports management. She has a large circle of friends in Sydney. Fabienne has a cocktail of club brands in her golf bag. She would not exchange anything for her Mizuno driver that she prefers for precision, or her No. 3 Bridgestone wood covered with the Lucky Luke mascot that has accompanied her since 2012. Her 2017 goal is to eradicate her disease completely and make her come back on the LET. Her fans and Cellcosmet, a brand for which Fabienne is an ambassador, wish her the best of luck!*



Reshaping
Plumping
Smoothing

cellcosmet  
Switzerland

CellCollagen
Face and Neck
Cellular High Definition



www.cellcosmet.com



CELLMEN EYE DARK CIRCLES-XT

Grâce à l'action synergique des cellules bio-intégrales stabilisées actives, de l'eau de source des Alpes Suisses, des extraits d'herbes Alpines et de ses actifs rigoureusement sélectionnés, Cellmen Anti-Cernes-XT est un véritable soin anti-fatigue qui atténue visiblement les cernes tout en estompant rides et ridules du contour de l'œil. | *Thanks to the synergetic effect of the active stabilised bio-integral cells with Swiss spring water, extracts of Swiss Alpine plant extracts and carefully selected active ingredients, Cellmen Eye Dark Circles-XT is a real anti-fatigue treatment that visibly attenuates dark circles and softens wrinkles and fine lines around the eye area.*



CELLCOSMET ULTRACELL INTENSIVE

Cette cure cellulaire ultra-concentrée a été hautement dosée en cellules bio-intégrales stabilisées actives pour favoriser la qualité du renouvellement cellulaire. Recommandé aux femmes à partir de 30 ans, Cellcosmet UltraCell Intensive revitalise intensément et visiblement les peaux atones, dévitalisées, fortement déshydratées ou stressées. | *This intensive revitalising skin care treatment contains an extremely high concentration of active stabilised bio-integral cells to improve the quality of cellular renewal. Recommended for women over 30, Cellcosmet UltraCell Intensive visibly revitalises dull, devitalised and very dehydrated or stressed skin.*



GRIFFIN'S NICARAGUA SPECIAL EDITION 2016

Le mélange de tabacs nicaraguayens, dominicains et honduriens qui composent Griffin's Nicaragua Special Edition embarquera les aficionados pour un voyage qui leur fera découvrir le côté plus épicé de la vie, repoussant les limites du goût et de la complexité vers de nouvelles frontières. Cette édition limitée est présentée dans une jarre brillante, noire et rouge, qui fera la joie des collectionneurs. | *The mixture of Nicaraguan, Dominican and Honduran tobaccos that make up Griffin's Nicaragua Special Edition will draw aficionados on a journey of discovery of the more spicy side of life, pushing the boundaries of taste and complexity to new levels. This limited edition is presented in a bright, black and red jar that will delight collectors.*



ANGEL, ÉTOILE DES RÊVES

Pour sa nouvelle fragrance, Angel a mis au point un parfum aux senteurs de muscs blancs qui diffuse une atmosphère cocooning autour de lui. Son sublime flacon sphérique agrémenté d'une poire vaporisatrice rappelle la tradition du boudoir. | *For his new fragrance, Angel has developed a perfume with the scents of white musk that diffuses a cocooning atmosphere all around you. Its sublime spherical bottle embellished with an atomizer bulb recalls the tradition of the boudoir.*